



#PRESIDENTASHEINBAUM

# Pausa cambio a ley del ISSSTE

## EXPRESÓ QUE EL FRENO ES PARA DAR CERTEZA A MAGISTERIO

POR C. NAVARRO Y F. VALENCIA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

REVISIÓN Y  
DIÁLOGO

Para llegar a un consenso con el magisterio, que manifestó públicamente su rechazo a la nueva Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), que plantea aumentar cuotas laborales de algunos trabajadores públicos, el proceso legislativo fue pausado.

La presidenta Claudia Sheinbaum explicó en la *mañanera* que el freno es para atender las peticiones de las y los maestros en mesas de trabajo.

“Por lo pronto, se pone en pausa en lo que se realizan

las mesas de trabajo (...) tiene que darse mucha información para que no haya malos entendidos de cuál es el objetivo de las reformas.

“A lo mejor la redacción no fue muy clara y los maestros pensaron que se les iba a descontar también a ellos, y no, a los maestros y maestras no se les descuenta absolutamente nada adicional”, dijo.

La iniciativa propone que los trabajadores de confianza con altas percepciones, como el de la Presidenta, aporten mayor porcentaje al sistema de salud del ISSSTE.

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, informó que el diálogo iba avanzado, pues han sostenido reuniones con el magisterio para resolver las dudas.

“Yo creo que hoy se resuelve, tenemos todas las condiciones para que hoy se resuelva”, señaló en entrevista. 🗣️

• Ernestina Godoy, consejera jurídica de Presidencia, dijo que prevén cambios.

• Se va a revisar la propuesta en función de los recursos del régimen de pensiones.



• **FIRME.** Claudia Sheinbaum y miembros de su gabinete, ayer, en la mañanera.